

2024年9月

**a** 尚徳福祉会 沼袋西保育園

今年も猛暑となった夏。プールや水あそび、流しそうめんにすいか割りと夏ならではの経験をしたり、 室内でもドッジボールや跳び箱などで体を動かして遊んだり、子どもたちは元気いっぱい!戸外遊びに出た 時には、トンボの姿や空の雲の形に少しずつ季節の変化も感じ始めるようになりました。保育園最後の運動 会に向けてやる気十分のゆり組さん。暑さや体調に気をつけながら、取り組んでいきたいと思います。



### ~今月のねらい~

- さまざまな運動あそびを楽しみ、満足感や 充実感を味わう。
- ・共通の目標に向かってそれぞれの考えを出し合い、友だちと協力しながら活動し、 仲間意識を深める。

## ~夏を満喫~

とうもろこしの皮むき。 実が見えると「でてきた!」 と大喜び。



プールは4回入りました!



っぱい割りました

流しそうめん。真剣な 表情でキャッチ!





みんなで育てた夏野菜、 たくさん収穫できま した。

#### ~今月の予定~

2日(月) 引き渡し訓練

3日(火) 沼西トリップ(世界を知ろう)

~フランス~

4日(水) 身体計測

20日(金) 運動会公園練習

25日(水) 運動会総練習(雨天26日)

28日(土) 運動会(雨天10月5日)

2日、30日(月) 英語であそぼう

※10月に個人面談を予定しています。日程調整の お手紙を後日配布致します。

# ~運動会に向けて~

「運動会で何をしたい?」と子どもたちと相談しながら 準備を進めています。すぐに出てきたのが「りれー!!」。 さっそくやってみると、「全力で走るのが楽しい!」「でも ちょっとドキドキする…」といろんな感想が。勝つ喜び、 負ける悔しさ、どちらも感じながら、繰り返し取り組んで いきたいと思います。

以前から楽しんでいるドッジボールは「おうちの人とやりたい!」との希望で、親子競技として行う予定です。

## おねがい

少し暑さも落ち着き、戸外あそびが増えていきます。改めて靴や服の見直し(サイズの確認、動きやすいかどうか、靴のマジックテープが取れていないか等)をお願いします。合わせて、靴下の用意も毎日よろしくお願いいたします。

引き続きシャワーや水あそびもしていく予定です。ロッカーにタオルや替えのパンツの準備や、汚れてもいい服装での登園をお願いいたします!